

# Schüler loben den Apfeltag mit Biss

**Bad Bevensen.** Im August des vergangenen Jahres drehte sich für die Drittklässler der Waldschule einen ganzen Vormittag alles um den Apfel. Das Projekt „Bevenser Apfeltag – ein Tag mit Biss“, das Pascal Block, der in der KGS in Bad Bevensen Abitur machte und jetzt in Gießen Social Media Systems studiert, organisiert und initiiert hatte. Die Kinder waren von der Art Sachkunde-Unterricht begeistert. Es machte ihnen so viel Spaß, dass sie ganz aufgeregt nach fünf Schulstunden fragten, „ist das schon zu Ende?“ Block meldete das Projekt bei einer Ausschreibung der UN-Dekade Biologische Vielfalt an und freut sich nun über die Auszeichnung.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde überreichte Bürger-

meisterin Susanne Lühr-Peschke dem 20-Jährigen Auszeichnung und Urkunde. „Viele Menschen wissen gar nicht, was biologische Vielfalt ist und warum wir sie brauchen“, erläuterte sie den Hintergrund der UN-Dekade. Sie dankte auch dem Obsthof Reinhard in Tätendorf für die 250 Kilogramm gespendeten Äpfel sowie den vielen Helfern, die das Projekt mit unterstützt hatten, um die Aufsichtspflicht zu gewährleisten.

„Mit dem Projekt „Bevenser Apfeltag – Ein Tag mit Biss“ wollte ich den Schülern die Möglichkeit geben, etwas über die Herkunft des Apfels, seine Geschichte, seine Sortenvielfalt und die Bedeutung der Biodiversität mithilfe einer eigens ausgearbeiteten Projektwerkstatt zu ler-

nen,“ erklärte der Student. An sieben Stationen konnten sich die Kinder mit Sortenvielfalt und Historie befassen und per PowerPoint-Quiz ihr Grundwissen erweitern. Mit Hilfe einer Karte und Bildern sollten sie herauszufinden aus welchen Ländern die Äpfel kommen, die sie täglich kaufen können. Als Lieblingssorte kristallisierte sich der Elstar heraus, nachdem sie sechs der gespendeten Apfelsorten „getestet“ hatten. Das Absolute Highlight war das Pressen von Äpfeln.

Damit es nicht bei der Einmaligkeit bleibt, will Block gern auch in Gießen die Idee umsetzen. Es wäre auch möglich, sagte er der Bürgermeisterin zu, einen Apfeltag während der Semesterferien mit Zweit- und Drittklässlern durchzuführen. ki



Pascal Block mit der Auszeichnung der UN-Dekade Biologische Vielfalt. Foto: ki